

Evolution du nombre de ménages entre 2008 et 2013

et facteurs démographiques influençant cette évolution

Descriptif des classes :

Croissance des ménages faible ou modérée :

 Déficit migratoire. Vieillessement de la population plus rapide qu'ailleurs.

Croissance des ménages modérée :

 Évolutions des indicateurs démographiques proches de la moyenne régionale.

 Déficit migratoire en partie compensé par le solde naturel.

Croissance des ménages élevée :

 Attractivité résidentielle et baisse plus rapide de la taille des ménages.

 Forte attractivité résidentielle. Vieillessement de la population modéré.

Evolution du nombre de ménages :

